



Urge Oposición a indagar acusaciones de morenistas

JORGE RICARDO

Las acusaciones sobre presunta corrupción entre los líderes de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, y en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, deben ser investigadas y aclaradas, exigieron senadores del PAN y PRI.

“Es algo muy grave, es algo que se debe aclarar con puntualidad”, dijo el panista Marko Cortés.



EL PLEITO

“Los muestra como son, corruptos hasta el tuétano”.

La senadora del PRI Claudia Anaya pidió que haya menos acusaciones mediáticas y que se presenten las denuncias.

“Que se investigue, que se denuncien todas las irregularidades que se encuentren, es lo correcto de todas las partes, de todas las instancias”, indicó.

El viernes, López Hernández acusó a Monreal de hacer “negocitos” cuando estuvo en la Cámara Alta. El zacatecano reviró por el uso de un “guardadito” de mil millones de pesos en el Senado de la República.



Son corruptos hasta el tuétano, dice Marko

JORGE RICARDO

Legisladores de la Oposición pidieron ayer investigar y aclarar las acusaciones sobre presunta corrupción entre los líderes de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, y en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

“Es algo muy grave, es algo que se debe aclarar con puntualidad. Los muestra como son, corruptos hasta el tuétano”, dijo el senador panista Marko Cortés.

La senadora del PRI Claudia Anaya, pidió que haya menos acusaciones mediáticas y que se presenten las denuncias correspondientes.

“Que se investigue, que se denuncien todas las irregularidades que se encuentren es lo correcto de todas las partes, de todas las instancias.

“Me parece bien que siempre que haya dudas del manejo de cualquier recurso, lo externe cualquiera de las partes. Igual, si Ricardo Monreal encontró algo en diputados, también debiera externarlo”, apuntó vía telefónica.

“Tal vez debiéramos ser menos mediáticos, y ser más eficientes en la entrega de resultados, porque en Morena siempre se habla mucho de corrupción, ¿pero cuántas personas están en procesos, ya sea administrativos o penales, por esos hechos?”.